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Aos 21 (vinte e um) dia do mês de junho do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Cal 
Moreira, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando 
Hollanda, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, Galba Netto, João 
Catunda, Joãozinho, Davi Davino,José Márcio Filho, Luciano Marinho, 
Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo 
Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado 
para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, 
como primeiro orador o, vereador Leonardo Dias utilizou a tribuna iniciando 
seu pronunciamento com uma frase do saudoso Paulo Francis em que dizia: 
“a melhor propaganda anticomunista é deixar um comunista falar”. Destacou 
que durante a semana passado nossa cidade recebeu a visitar do ex 
presidiário Lula, onde o parlamentar reproduziu a fala do mesmo (a respeito 
do sequestro do senhor Abílio Diniz em 1989) em sua recente visita à nossa 
capital. Tecendo duras críticas ao posicionamento do ex presidente Lula. 
Pontuou que as próximas eleições teremos que escolher entre um presidente 
que quer um bandido solto e um outro que quer os bandidos presos. Defendeu 
que nunca será tão fácil escolher. Por fim deixou registrado seu repúdio ao ex 
presidiário Lula. E espera que Alagoas também possa se libertar dos 
Calheiros. O segundo orador vereador Oliveira Lima parabenizou a 

audiência pública realizado ontem a respeito da LDO que foi conduzida de 
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maneira tão transparente pelos vereadores Francisco Filho e Brivaldo 
Marques. O terceiro orador vereador Francisco Filho deixou registrado a 
audiência pública que tratou sobre a Lei de Diretrizes Orçamentarias aqui na 
Casa no dia de ontem.  Pontuou sobre a importância da audiência supracitada, 
destacando que a legislação é mais eficiente quanto tem a participação do 
executivo, legislativo e da população. Tecendo mais subsídios sobre os 
diversos tipos de debates que foram trazidos à audiência pública em questão. 
Mencionou que já estão em prazo das emendas da LDO e que os 
parlamentares apresentem suas emendas para que o executivo tenha o PPA, 
a LDO e que o mesmo possa enviar a LOA (para essa Casa). O parlamentar 
explicou a importância de cada uma das peças orçamentarias e que espera 
uma discussão sobre a mesma em alto nível. A quarta oradora vereadora 
Silvânia Barbosa parabenizou o vereador Francisco Filho pela condução dos 
trabalhos no dia de ontem na audiência pública. Informou que ontem também 
esteve no estacionamento do Jaraguá para ver in loco as instalações do tão 
esperado São João, considerando uma mega estrutura e espera que o evento 
em questão traga bons frutos para os que mais precisam a exemplo dos 
ambulantes. Lamentou as inúmeras fakes news a respeito do pagamento do 
FUNDEF onde essa parlamentar procurou a prefeitura para se inteirar melhor 
sobre o assunto e lhe foi explicado que esse acordo foi homologado com a 
participação do MP/AL e que os pagamentos serão divididos em lotes, 
conforme um acordo para possibilitar operacionalmente em folha com o 
pagamento do 1º lote para o dia 23 de junho. Tecendo mais subsídios quanto 
a questão. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça parabenizou a 
oradora pela clareza nas informações lembrando que esse repasse é uma luta 
do prefeito JHC desde à época em que era deputado federal. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias também parabenizou a oradora pelo tema abordado 
em tribuna. Lamentou que foi uma reportagem do SINTEAL que ocasionou 
todo esse “disse me disse” porque dava a entender que somente as pessoas 
que tivessem assinados com o escritório contratado pelo SINTEAL fossem 
receber e que na época questionou a secretária Rayane que disse que não 
procedia. Retornando a oradora teceu mais subsídios quanto o tema em 
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questão. Neste momento assume a presidência dos trabalhos o presidente da 
Casa vereador Galba Netto que informou que Maceió será a primeira capital 
do Brasil a fazer o pagamento do rateio do FUNDEF graças ao prefeito JHC. 
O quinto orador vereador Drº Valmir Gomes lembrou que na última sexta 

feira houve um evento belíssimo em alusão a volta da democracia e vida de 
todo o povo brasileiro na chegado do nosso eterno presidente Lula. 
Considerando a volta da esperança. Fez duras críticas ao governo federal. 
Lamentou o discurso raivoso do vereador Leonardo Dias na tarde de hoje. 
Pontuou que junto ao presidente Lula o Brasil sairá novamente do mapa da 
fome. Tecendo vários elogios ao eterno presidente Lula e todos seus feitos 
positivos em prol de melhorias para o povo brasileiro com dialogo, amor e 
esperança. Pela Ordem o vereador Leonardo Dias explicou que seu 
discurso só é de ódio em desfavor de bandidos. Leu o discurso do vice da 
chapa do Lula, Geraldo Alckmin a respeito do número de desempregos no 
Brasil. Pela Ordem o vereador Siderlane Mendonça agradeceu a prefeitura 
de Maceió pela realização da linda festa junina no bairro do Benedito Bentes 
onde os ambulantes superaram o índice de arrecadação. Agradecendo a 
todos os envolvidos pelo evento e organização com excelência.  Pela Ordem 
o vereador Marcelo Palmeira parabenizou os ambulantes que trabalham 

todo esse período de festejos juninos. Lembrou que foi relator do PL a respeito 
da gratuidade (isenção até 02 de julho) para os mesmos. Solicitou que se há 
festejos para julho que seja enviado à este poder para que a Casa autorize 
qualquer decreto de isenção aos ambulantes para os meses subsequentes ao 
mês de junho. Pela Ordem o vereador Siderlane Mendonça parabenizou a 
vereadora Silvânia Barbosa que encabeçou essa solicitação e o prefeito 
prontamente juntamente com esse poder entenderam que o PL iria beneficiar 
a população. Pela Ordem a vereadora Silvânia Barbosa agradeceu todo 
equipe da SEMAS e a todos envolvidos para que os ambulantes pudessem 
tem uma margem de lucro ainda maior que o esperado. Pela Ordem o 
vereador Leonardo Dias parabenizou a prefeitura pela iniciativa. Mencionou 

que tem um projeto de sua autoria que foi protocolizado a respeito da remissão 
de créditos tributário municipais que trata de ambulantes e feirantes durante 
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os períodos que vigoram os decretos da covid 19. Debatendo amplamente 
sobre o PL em questão. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidas: PL – Executivo – Mensagem nº 01/22; PL(s) Vereador Alan 
Balbino, protocolo web nº(s) 06190003/2022 e 06190004/2022; PL(s) 
Vereador Cal Moreira, protocolo web nº(s) 06150005/2022 e 06150006/2022; 
PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 06140025/2022; PDL – 
Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 06200009/2022. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberara 
pauta. Foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 

Requerimento – Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 06130035/2022, 06140029/2022 a 06140031/2022; Requerimentos 
vereador Cal Moreira, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06200003/2022 a 06200007/2022; Requerimento – Vereador Brivaldo 
Marques, em Discussão Única, protocolo web nº 06200008/2022; 
Requerimentos – Vereador Galba Netto, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 06200014/2022, 06200016/2022 e 06200017/2022 (discutido pelo 
vereador Marcelo Palmeira e pelo autor); Moções de Pesar – Vereadora Gaby 
Ronalsa, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06150001/2022 e 
06150002/2022; Moção de Pesar- Vereador Eduardo Canuto, em Discussão 
Única, protocolo web nº 06150003/2022; Moção de Aplausos – Vereadora 
Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 06150012/2022; Moção 
de Pesar – Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
06190001/2022; Requerimento – Vereadora Teca Nelma, em Discussão 
Única, protocolo web nº 06170001/2022; PL(s) Vereadora Silvânia Barbosa, 
todos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 07070003/2021, 02100029/2022, 
03290023/2022 (concedido vistas ao vereador Leonardo Dias por 72hrs), 
04050007/2022, 04050002/2022 e 04180077/2022; PL(s) Vereador Francisco 
Filho, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130017/2022 e 
04260023/2022 (discutidos pelo autor); PL – Vereador Luciano Marinho, em 
1ª Discussão, protocolo web nº 04280016/2022; PL – Vereadora Teca Nelma, 
em 1ª Discussão, protocolo web nº 05020044/2022; PL – Vereadora Gaby 
Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02100022/2022; PL(s) Vereador 
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Leonardo Dias, em 1ª Discussão (acessibilidade), (Dia do Combate a 
Alienação Parental). Passando para o Expediente Final, o vereador 
Leonardo Dias lembrou o prefeito JHC que hoje completam 537 dias sem o 
pagamento dos precatórios do FUNDEF, solicitando que daqui a dois dias 
comece efetivamente a serem feitos esses pagamentos. Facultada palavra a 
vereadora Silvânia Barbosa mencionou que faltam dois dias para iniciar o 
pagamento do 1º lote do FUDEF como prometido pelo prefeito JHC, sendo 
Maceió a primeira e única a pagar esses precatórios aos profissionais de 
educação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em regimental. Maceió-AL, 21 de Junho de 
2022 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas 
e Debates.  
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